
Protokoll der Jahreshauptversammlung am 21.03.2023   
im Hotel-Restaurant Brintrup 

 
 
Beginn:  20:10 Uhr     Teilnehmer gem. Anlage 1 
 
 
1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Christian Gäher 
und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung sowie Beschlussfähigkeit. 
 
2. Vorstellung der Tagesordnung  
 
3. Totenehrung für unsere verstorbenen Mitglieder Prof. Dr. Axel Lezius, Heinz 
Gilhaus, Hermann Kintrup und Aloys Posth. 
                                 
4. Berichte: Schriftführerin (das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022, war 

vorab auf der Homepage einsehbar) 
  Kassiererin 
 
5. Entlastung des Vorstandes 
Jutta Brintrup und Manfred Schlattmann haben am 12.03.2023 die Kasse geprüft. 
Jutta Brintrup bestätigt eine ordnungsgemäße Führung der Kasse und beantragt die 
Entlastung des Vorstandes, die einstimmig erfolgt. 
 
Dank an Anna für Ihre Tätigkeit als Kassiererin.  
 
6. Wahlen 
Es nehmen an der Wahl 53 stimmberechtigte Vereinsmitglieder teil. 
 
Beisitzer: 
Turnusmäßig steht das Amt von Oliver Groneick als Beisitzer zur Neuwahl an. Oliver 
steht leider nicht zur Wiederwahl zur Verfügung. Seitens des Vorstands wird Stephan 
Kehr vorgeschlagen. Aus der Versammlung gibt es keine anderen Vorschläge. Per 
Akklamation wird Stephan wie folgt gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Ja alle 
Nein Keine 
Enthaltung keine 
 
Kassenprüfer: 
Turnusgemäß muss kein neuer Kassenprüfer gewählt werden, da Jutta Brintrup 
krankheitsbedingt im vergangenen Jahr die Kasse nicht prüfen konnte.  
 
7. Termine 2023 
 
Die beigefügteTerminliste wurden nochmal durchgesprochen, Änderungen gab es 
keine 
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8. Sonstiges 
 
Zahlungen an den Verein: 
Ab 01.01.2024 werden alle Zahlungen an den Verein nur noch per Lastschrift 
möglich sein. Boxenmiete, Unterricht oder Jahresbeitrag per Rechnung und 
Überweisung wird ab dann nicht mehr möglich sein, da der Aufwand 
unverhältnismäßig groß ist. 
 
WLan: 
Vergangene Woche wurde der Auftrag vergeben, in der neuen Halle auch 
Internet/WLan zu legen, sodass auch dort telefoniert werden kann. 
 
Investitionen:  
Der große Reithallenspiegel (über 20t€) soll noch angeschafft werden. Wir holen 
aktuell noch ein neues Angebot ein, der aktuelle Spendenstand liegt bei gut 7 t€. 
In den nächsten Jahren wird auch sicher die Anschaffung eines neuen Rasenmähers 
notwendig sein. 
Spendenaufruf. 
 
Geburtstage:  
In der Vergangenheit wurden ab 65 die Vereinsmitglieder mit runden Geburtstag 
besucht, in Corona wurde das ausgesetzt und nicht wieder begonnen. Besuche 
machen wir bei den runden Geburtstagen (80, 90, 100). Ab diesem Jahr wollen wir 
alle mit 5er Jubilare zu unserem WBO Tag zum Kaffee und Kuchen einladen. 
 
Standartenträger:  
Bei Vereinsaktivitäten, besonderen Anlässen und vor allem Beerdigungen. Wir haben 
eine Liste, mit allen, die die Standarte tragen können und anhand dieser Liste 
werden nacheinander die Personen die Standarte tragen. Wenn derjenige, der dran 
ist, nicht kann, muss er selber für Ersatz sorgen. Wenn Personen keine 
Turnierkleidung haben, kann auch in schwarz mitgegangen werden. 
 
Wortmeldungen aus der Versammlung: 
(Antwort des Vorstands jeweils in blauer Schrift) 
 
Frage: Mit Blick auf das Turnier im Sommer: Der Boden in der großen Halle wurde 
bearbeitet, aber ist durch das Wasser nun sehr hart. Da es im vergangenen Jahr 
Ärger auf dem Turnier gab. Muss frühzeitig der Boden bearbeitet werden. 
 
Antwort: 
Wir werden uns frühzeitig um den Boden kümmern. 
 
Frage: 
Auf dem Springplatz liegen seit längerem Stangen im Wasser, die so langsam 
vergammeln.  
 
Antwort: Am 24.04. wird dies auf der Aktivenversammlung noch einmal 
angesprochen und appelliert, dass die Stangen immer wieder in eine Auflage 
kommen. 
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Frage: 
Gibt es die Möglichkeit für einen Anbindebalken an der Halle? 
 
Antwort:  
Kümmern wir uns drum, evtl. auch einen Haken in die Halle. 
 
Anregung: Vielleicht sollten wir einen Putzdienst engagieren. 
 
Antwort:  
Ggf. machen wir den Putzraum öffentlich, sodass jeder auch mal aktiv werden kann, 
ausserdem holen wir ein Angebot für einen Putzdienst ein. 
 
Christian Gäher bedankt sich bei allen anwesenden Mitgliedern und beendet offiziell 
um 21:02 Uhr die Jahreshauptversammlung des Jahres 2023. 
 
Münster, den 26.04.2023 
 

__gez. Sophie Pier-Eiling___________________________                    

          
Sophie Pier-Eiling 
- Schriftführerin - 
 
__gez. Christian Gäher______________________________        
 Christian Gäher 
-1. Vorsitzender - 


